



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3164093</b>
Prix	<b>2 250 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)



Superbe propriété d'architecte construite en 1953 par le fameux Andreï Svetchine dans un quartier résidentiel et recherché de Saint Paul de Vence. Cette magnifique villa d'environ 250m<sup>2</sup> se compose d'une entrée, d'un double séjour / salle à manger, d'une cuisine indépendante, d'un bureau/chambre et d'une chambre de maître avec salle de bains et salle de douche, ainsi que de toilettes invités au niveau principal. Au niveau inférieur, se trouve 3 chambres chacune en suite avec salle de bains ou salle de douche. Une buanderie, une cave et un garage complète la demeure principale. Une maison de ...

*Superb architect's property built in 1953 by the famous Andreï Svetchine in a sought-after residential area of Saint Paul de Vence. This magnificent villa of about 250m<sup>2</sup> consists of an entrance hall, a double living room / dining room, an independent kitchen, an office/bedroom and a master bedroom with bathroom and shower room, as well as guest toilets on the main level. On the lower level, there are 3 bedrooms each with bathroom or shower room. A laundry room, a cellar and a garage complete the main residence. A caretaker's house consists of a living room with kitchen, a bedroom and a shower ...*

## RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

